



de Investigación Traslacional del Hospital General Universitario de Ciudad Real, no pasó desapercibida para la Fundación Gaspar Casal, que hace unos años decidió destacarla como proyecto de referencia español en I + D + i gracias a su fórmula de equipo integrado por investigadores básicos y clínicos.

Y es que precisamente la relación e interacción existente entre la labor desarrollada por los investigadores básicos y por los investigadores clínicos, bajo el nexo de unión de la Unidad de Investigación Traslacional, resulta fundamental a la hora de aplicar y llevar a la práctica el trabajo de laboratorio y su aplicación a las necesidades que presentan los pacientes del hospital. Con todo ello se consigue analizar y poner en práctica aproximaciones diagnósticas y terapéuticas. De hecho, los avances que se están llevando a cabo en ciencia biomédica han abierto el abanico de las opciones terapéuticas que se están desarrollando, como es el caso de la quimiohipertermia aplicada en pacientes con cáncer de páncreas.

Proyectos futuros

El coordinador de Investigación de la Gerencia Integrada de Ciudad Real, indica que dentro de los principales proyectos que la Unidad de Investigación Traslacional tiene previsto llevar a cabo próximamente destaca la futura ampliación de la Unidad gracias a una ayuda competitiva del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y que “nos va a permitir, entre otras cuestiones, generar una nueva unidad de cultivos celulares in vitro”.

Recientemente la Unidad ha ampliado su equipamiento científico y técnico gracias a la dotación concedida en su día por el Subprograma Estatal de Infraestructuras de Investigación y Equipamiento Científico-Técnico del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, y mediante el cual se subvenciona la adquisición, instalación y actualización de equipos para la ejecución de la investigación de calidad y la mejora de los resultados y de su impacto científico-económico y social. Gracias a esta dotación, se facilita la labor investigadora de los profesionales clínicos de la Gerencia de Atención Integrada de Ciudad Real con el objetivo de que repercuta directamente en una mejora para el bienestar de los pacientes.

Estudio pionero en Castilla-La Mancha sobre el cáncer de páncreas

Una de las principales líneas de investigación en la que está trabajando el grupo de oncología de la

- @vinodelamancha
- @vinodelamancha
- @vinodelamancha
- www.youtube.com/vinodelamancha
- es.pinterest.com/vinodelamancha/

www.lamanchawines.com

El del Origen VINO

Unión Europea
Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural
El agua incluye en las zonas rurales

Castilla-La Mancha

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN